

Luz Vidal se reunió con emprendedoras y representantes de la sociedad

Subsecretaria de la Mujer valoró espacios de diálogo en su visita a Magallanes

La subsecretaria de la Mujer y la Equidad de Género, Luz Vidal, terminó su primera visita a Magallanes como autoridad asumida.

Su estancia consideró la inauguración de la novena versión del Encuentro de Mujeres Empresarias del Fin del Mundo. Luego, encabezó un diálogo sobre derechos sexuales y reproductivos.

También participó de un diálogo llamado “Mujer y Trabajo: Desafíos y Oportunidades”, en la que, junto a la secretaria regional ministerial (Seremi) de la Mujer, y la del Trabajo y Previsión Social, expuso sobre la nueva normativa, como la Ley Karin, la Ley de Conciliación de la Vida Personal, Familiar y Laboral; la

Ley de 40 horas y el proyecto de igualdad salarial.

“Esta visita no solo busca fortalecer la presencia del ministerio, encabezado por la ministra Antonia Orellana, sino también abrir espacios para el diálogo y la participación activa de las mujeres en la construcción de políticas públicas que respondan a sus necesidades y desafíos (...) Estas instancias de conversación, diálogos y especialmente de escucha por parte de la autoridad, son muy valiosas porque creemos que atender las voces, y necesidades del territorio son condición fundamental para poder legislar con pertinencia local y con base ciudadana”, señaló Vidal en un comunicado.